

Antrag Nr. 12-O-02-0072

Lebenswertes Westend

Betreff:

Spielstraße Scharnhorststraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße fällt folgenden Beschluss:

Der Straßenabschnitt der Scharnhorststraße zwischen Bleichstraße und Yorckstraße wird in eine Spielstraße umgewandelt. Der Magistrat wird beauftragt, den Beschluss umgehend umzusetzen.

Begründung:

Bei einer Spielstraße dürfen Fahrzeuge nur 7 km/h fahren und müssen sich an auf der Straße verweilenden Kindern orientieren. Zudem erweitert es für die Kinder den Spielraum.

Im jetzigen Zustand ist das Überqueren der Straße im Bereich des Schuleingangs der Blücherschule für die Kinder sehr gefährlich, da die Pkws in zwei Reihen parken und so den überquerenden Kindern die Sicht stehlen.

Wiesbaden, 04.12.2012